



みどりっ子便り



令和6年6月5日

学校便り No13

文責：校長 新田直子

豊かな心を育む 体験活動



☆ 第6学年 修学旅行

5月30～31日、1泊2日で6年生が会津方面へ修学旅行を行いました。6年生はこの修学旅行に向けて、会津の歴史を調べたり、班ごとのフィールドワークの計画を立てたり、キャンプファイヤーの練習をしたりと、協力し合って意欲的に準備を進めてきました。1日目は野口英世記念館、会津藩校日新館、鶴ヶ城を見学しました。夜は、会津自然の家にてキャンプファイヤーを行い、準備してきた班ごとの発表で大いに盛り上がりました。自然の家でのバイキングの夕食や朝食も、みんなでおいしくいただきました。2日目の会津若松市内のフィールドワークでは、七日町や飯盛山、武家屋敷などの見学や、絵付けやガラス彫りなどの体験活動等、計画してきた活動を班ごとに力を合わせて思う存分楽しんでいました。昼食も、それぞれの班ごとに予約したお店で、

ソースかつ丼やラーメンなど美味しい会津のごちそうを味わっていました。修学旅行を通して、自主的に行動したり互いに協力し合って活動したりと、子どもたちのすばらしい姿が多く見られました。

保護者の皆様におかれましては準備など大変お世話になりました。ありがとうございました。詳しい活動の様子を学校ホームページに掲載してありますのでぜひご覧ください。



☆ 異学年交流活動「みどりのきょうだい」

5月27日に、第1回「みどりのきょうだい」活動を行いました。異学年交流活動「みどりのきょうだい」は、1～6年生までの児童が、他学年の友だちと一緒に活動することで交流を深め、思いやりの心を育むことをねらいとしています。第1回目は自己紹介をした後、6月21日に予定している「みどりのきょうだい なかよし活動」の計画を立てました。6年生が話し合いを上手にリードしていました。なかよしじゃんけんをして早速交流を深めているグループもありました。翌日からは「みどりのきょうだい」による縦割り班清掃活動も始まりました。6年生の班長が分担を確認したり、きちんと並ばせて反省をしたりすることができました。初めて活動に参加する1年生も、みんなと一緒に清掃をする姿が見られました。年間を通した異学年交流活動・縦割り班活動を通して、互いを思いやる温かな心を育んでいきたいと思ひます。

